

El Frente opositor ya hace agua, advierte Mario Delgado

Celebra encuestas que dan ventaja de más de 26 puntos y hasta 52 puntos a Sheinbaum sobre Xóchitl **Líder de Morena** señala que a la precandidata de la oposición se le cayó la máscara al apoyar a Milei **La oposición**, con su “frente gelatinoso”, sigue hundiéndose por “sus pactos inconfesables”. **Pág. 4**

ELIA CRUZ CALLEJA

MARIO DELGADO DESTACA LA AMPLIA VENTAJA DE CLAUDIA SHEINBAUM SOBRE XÓCHIL GÁLVEZ

TRAS DARSE a conocer dos encuestas nacionales y en la Ciudad de México, en la que ponen a Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial, y a Clara Brugada Molina, de la capital del país, con 52 puntos y 32 por ciento por encima de sus rivales de la oposición, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, afirmó que mientras el movimiento de la Cuarta Transformación mantiene una amplia ventaja, el Frente Amplio “hace agua”.

“Estamos muy arriba. [...] Entre 25 y 30 puntos de ventaja es el promedio que señalan la mayoría de las encuestas. Esto para nosotros es una buena noticia. Pero no nos lleva a confiarnos, no nos lleva a cruzarnos de brazos. Las recibimos de muy buena manera, pero no bajamos el ritmo de intensidad”,

apuntó.

Este lunes la firma De las Heras Demotecnia reveló su encuesta en vivienda realizada en los 32 estados de la República en la que Claudia Sheinbaum acumula 66 por ciento de la intención del voto de los consultados frente al 14 por ciento que tienen

la precandidata de la derecha, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Mientras que este martes, Mendoza Blanco & Asociados, en su estudio para



El Universal, dio a conocer que la candidata morenista en la Ciudad de México tiene una ventaja 32 por ciento por encima del panista Santiago Taboada. Clara Brugada reporta el 55.2 por ciento de las preferencias contra el 22.6 por ciento del representante de la oposición.

En conferencia de prensa, Mario Delgado destacó que las traiciones y desbandadas se hacen presentes en el PRIAN, particularmente en la Ciudad de México.

“La oposición con su ‘frente gelatinoso’ sigue haciendo agua, porque son pactos inconfesables.

Por Elia Cruz Calleja



Afirmó que traiciones y desbandadas se hacen presentes en el PRIAN. **Especial**

